

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
05/10/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	3	4	CODELCO FINANCIARIA CON DEUDA EL 52% DE SU PLAN DE INVERSIONES A 2014 PARTE 01	16,8x26,2	\$ 3.976.283

Estatual proyecta levantar US\$ 9 mil millones:

Codelco financiaría con deuda el 52% de su plan de inversiones a 2014

Su vicepresidente de Administración y Finanzas, Thomas Keller, señaló que entre 2010 y 2014 la firma requiere US\$ 17 mil millones para concretar sus proyectos estructurales.



FRANCO PARESCHI

PROYECTO.— Thomas Keller, vicepresidente de Administración y Finanzas, dijo que este mes el directorio revisará el proyecto mina Ministro Hales.

US\$ 10.447 millones

suman las inversiones para concretar los cuatro proyectos estructurales que Codelco planea poner en marcha entre 2013 y 2018, para elevar su producción de cobre.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
05/10/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	3	5	CODELCO FINANCIARIA CON DEUDA EL 52% DE SU PLAN DE INVERSIONES A 2014 PARTE 02	14,8x18,1	\$ 2.412.970

En las próximas cuatro a seis semanas, Codelco tiene previsto salir al mercado a levantar, a través de una emisión de bonos, una parte importante de los más de US\$ 1.800 millones que el directorio aprobó para financiar las inversiones de la estatal correspondientes a este año, según manifestó el presidente ejecutivo de la cuprera, Diego Hernández.

Por su parte, el vicepresidente de Administración y Finanzas de la firma, Thomas Keller, pre-

cisó que el 52% de las inversiones que la minera tiene previsto realizar a 2014 sería financiado con deuda.

El plan total de la firma supone desembolsos por unos US\$ 17 mil millones en el período señalado, lo que considera los denominados proyectos estructurales, que permitirán afrontar la caída en las leyes de mineral y subir la producción para bordear en 2020 los dos millones de toneladas de cobre fino (tmf).

"En los próximos cuatro a cin-

co años tendremos que cubrir US\$ 9 mil millones en el mercado de capitales, a través de bonos de largo plazo en mercados internacionales", aseguró el ejecutivo en su presentación ante el club monetario de la Universidad Finis Terrae.

Agregó que para concretar con éxito estas incursiones en el mercado financiero es importante que el Estado no deje de inyectarle recursos a Codelco.

"Ciertamente, también pensamos que el dueño se pondrá con lo que le corresponde, por la vía de capitalización de utilidades, como sucede en toda empresa sana y que quiere mantener el prestigio de la compañía en el mercado de capitales, el cual se refleja en su calificación de riesgo", apuntó.

Keller destacó que en el período de once años, comprendidos entre 2009 y 2019, Codelco habrá invertido una cifra similar a la que destinó en los 33 años anteriores, es decir, entre 1976 y 2008. Como ejemplo, indicó que en los próximos cinco años, a 2015, la minera invertirá, en promedio, nada menos que US\$ 3 mil millones por año.

Riesgo productivo

El alto ejecutivo advirtió que si los cuatro proyectos estructurales (mina Ministro Hales, Chuqui Subterránea, Fase II de Andina y nuevo nivel mina El Teniente) no se realizaran, la producción de Codelco caería a 800 mil tmf en 2020, menos de la mitad de los 1,8 millones de tmf que proyectan para este año. Ello se reflejaría en una merma de los excedentes que se transfieren al Estado.